



Judul : Gerindra Enggan Cari Tahu soal Reshuffle
Tanggal : Kamis, 10 Maret 2022
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 3

Gerindra Enggan Cari Tahu soal Reshuffle

PARTAI Gerindra enggan mencari tahu kapan perombakan kabinet Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin (Jokowi-Amin) akan dilakukan. Diisukan, *reshuffle* kabinet dilakukan pada bulan ini.

"Ya, kita sementara memang enggak cari tahu (informasi *reshuffle*)," kata Ketua Harian DPP Gerindra Sufmi Dasco Ahmad di kompleks parlemen. Senayan, Jakarta, kemarin.

Wakil Ketua DPR itu ber alasan pihaknya tak ingin menguber informasi *reshuffle* karena fokus mengawasi kinerja kadernya yang bertugas menjadi pembantu Presiden Jokowi, yakni Prabowo Subianto yang dipercaya sebagai Menteri Pertahanan dan Sandiagala Salahuddin

Uno sebagai Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf).

"Kita hanya fokus pada kementerian yang dipercayakan kepada Gerindra untuk terus kerja-kerja menjalankan visi Presiden," ungkap dia.

Gerindra juga enggan mengulik informasi posisi yang akan dirombak Kepala Negara. Apalagi, Koalisi Indonesia Maju (KIM) kedatangan anggota baru, yaitu Partai Amanat Nasional (PAN), yang berpotensi besar mendapat jatah menteri.

Sufmi menyampaikan perombakan kabinet merupakan hak prerogatif presiden. Gerindra menyerahkan sepenuhnya keputusan itu kepada Jokowi.

"Kapan itu dilakukan itu pun presiden yang tahu,

berapa yang kemudian di-*reshuffle* kan itu juga presiden yang *ngerti* sehingga semua kita serahkan dan kita akan tunggu," sebut Sufmi.

Sufmi juga enggan mengomentari masuknya PAN dalam kabinet Indonesia. Menurut dia, hal itu sepenuhnya pada keputusan dan pertimbangan Presiden Jokowi.

"Kalau PAN masuk itu juga tergantung pada penilaian dari presiden, apakah memang dibutuhkan atau enggak, itu saja," ujar Sufmi.

Sebelumnya, PAN resmi bergabung dengan koalisi pemerintahan dan dikabarkan mendapat jatah satu menteri dan satu wakil menteri (wamen).

"PAN dapat satu menteri plus satu wamen," kata Sek-

retaris Gerakan Sosial dan Penanggulangan Bencana DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Luqman Hakim saat dihubungi, Selasa (8/3).

Namun, Wakil Ketua Komisi II DPR itu menyampaikan informasi itu belum valid. Kabar itu masih sebatas pembicaraan informal.

Dia juga menyampaikan perombakan kabinet akan dilakukan dalam waktu dekat. Diperkirakan, pengumuman susunan terbaru KIM akan disampaikan pada bulan ini. Isu perombakan kabinet kembali berembus setelah Ketua Umum PAN Zulkipli Hasan bertemu dengan Jokowi pada Februari 2022. Namun, informasi itu dibantah Wakil Ketua MPR itu. (Atm/Sru/P-5)